



にじ組発表会



R3. 12. 11(土)

今日は、楽しみにしていたにじ組の発表会でした。

子どもたちも、保護者の皆様にみてもらえることを楽しみにしていました。

密になる環境を避けるために、にじ組の保護者の皆様、そして在園児の保護者の皆様には、今日の日を迎えるにあたり、ご理解とご協力をいただきました。

まずは、心より感謝申し上げたいと思います。

子どもたちの表現は、いかがだったでしょうか。練習時間も限られておりましたが、さすがにじ組。みんなで練習を重ねていく中で、練習が楽しみになりながら、「みんなで頑張りよう！」という、子どもたちの気持ちが重なり、あんなに堂々と、一人一人の良さを発揮した表現ができたと思います。

お互いに、得意なこと、苦手なこと…さまざまにありますが、それぞれに自分の得意なことをいかしながら、練習にも楽しく参加していました。

保育園生活も残り3か月余りとなりました。さびしくもありますが、この子どもたちの成長のために、就学に向けて、充実した楽しい日々が過ごせるようにと心より願っております。今後とも、よろしくお願い致します。

今日は、本当にありがとうございました。

発表会総練習の様子

きく、もも組がお客様になって、にじ組が発表しました。いつもと違う雰囲気、ちょっとドキドキでしたが、みんなで力を合わせて頑張りました！



合奏 「ミッキーマウスマーチ」



劇 「金のがちょう」

最初の合奏は、ちょっぴりドキドキしましたが、お家の皆さんの温かい見守りのおかげで、子どもたちも少しホッとしたのでしょうか(^_^) 今までの練習の中で、一番上手に堂々と発表してくれました！私たちも、嬉しくて、胸が熱くなりました。やればできる！この子どもたちから、元気をたくさんいただきました★

